
 

 

 

 横尾地区の好きなところとして、この“秋”とい

う季節を香りが教えてくれることがあります。学校

に近づいてくると、どこからともなく金木犀（キン

モクセイ）の甘い香りが漂ってきます。自然が、秋

がきているということを伝えてくれています。今週

も張り切って行こうという気持ちにさせてくれま

す。校内にも金木犀がありますので、お暇の時には

お越しください。秋を感じることができます。 

 もう１つ、横尾地区のよいところとしてボランテ

ィア活動に熱心なところが挙げられます。この２１

日（土）には、「えがおサロン」が横尾小学校で行わ

れます。本校のブラスバンド部も最初に演奏をさせ

てもらえることになっています。プロの演奏を生で

聞けるチャンスです。お時間があられる方は参加さ

れてみてはいかがでしょうか。 

 

 横尾えがおサロン 

  場所：横尾小学校 体育館 

  日時：１０月２１日（土） 13 時開始～ 

 

 ボランティア活動として、古着の回収の依頼があ

りました。先日、安全安心メールにてご連絡いたし

ました。確認のため、もう一度、ご案内をさせてい

ただきます。ボ－イスカウトとユニクロの「難民支

援医療回収プロジェクト」です。 

 

 回収期間：１０月１６日（月）～２０日（金） 

 回収場所：本校１階 PTA 室前テーブル 

 入れ物 ：紙袋か段ボール箱に入れてください 

 注意点 ：大人服は GU かユニクロ製品のみ 

      子供服は、60～150 サイズ 

      （子供服はメーカーを問わず） 

      洗濯を済ませたもの 

      下着、靴下、小物類は回収不可 

 

 ご協力をお願いいたします 

 

 

 

 

 

 

 

 第７３回長崎市中学校連合音楽会が１０月１２

日（木）・１３日（金）に、長崎ブリックホールの大

ホールで実施されました。 

 本校からは３年生 59 名が参加しました。リハー

サル室では、出演前の最後に恒例（？）の円陣を組

んで、鷹取さんが士気を高めてくれました。本番で

は、２曲とも立派に合唱を披露してくれました。知

っている校長先生からは「良かったよ」と声をかけ

ていただきました。何校かの合唱を聞きましたが、

本校は人数も多く、迫力のある合唱ができておりま

した。本校の合唱コンクール、前日（１２日：木曜）

のお昼の激励会のときよりも数段、上手に聞こえま

した。大ホールの音響の良さもあってか、生徒たち

も自分たちの歌声にほれぼれしながら歌えたので

はないでしょうか。「横尾中、すごいな」、そんな素

晴らしい演奏を市内の先生・生徒・保護者の皆さん

に披露してくれました。 

 わざわざ、会場まで足を運んでいただき、参観し

ていただきました保護者の皆様、ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 １０月１３日（金）の５

校時。今年も１年生には、

AED の講習会をうけて

もらいました。 

 私の知人で突然心停止状態になり近くにいた先

生が、AED を使用して救命措置が行い、命が助か

ったということがありました。他人事ではなく、い

ざとなった時に必要な知識と技能を身につける大

事な講習会でした。 

 

（裏面に、３年生の合唱コンクールの感想を掲載） 
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中学生最後の大きな学校行事である合唱コンクールが終わりました。私は実行委員をしたため、初めの挨拶を

行いました。全校生徒だけではなく、保護者や地域の人もいる中で話す機会なんてなかったので、今までで一番

ぐらい緊張しました。読み終わった後、母に「緊張してたね」と言われてしまいましたが、間違えることなく読め

たので良かったです。合唱では３年間で一番大きな声で歌いました。歌があまり上手ではないので、最初は声が

出ませんでしたが、家でも練習を行い、本番では一番の合唱ができたと思います。CD の音とずれてしまった時に

は、今まで練習してきた分、残念に思いましたが、金賞を取れたので良かったと思います。３年間で一番の仕上が

りだったと思います。会場で聞いてくださった方々の感想を見ても褒めてくださる言葉が多く、嬉しかったです。

この調子で次は、連合音楽会でもそれぞれのクラスの良さが出た合唱がしたいです。     （岩永さん） 

 

金賞を取ることができてよかったです。最優秀クラスになることはできなかったけど、みんなが団結して歌う

ことはできて、自分は満足でした。練習も１年生の頃は練習どころではなかったけど、今となってはみんなで協

力して練習ができるようになって自分たちの成長を感じました。今年の３年生は一部の人たちが盛り上げてくれ

るのでとても元気があるクラスだと自分も思います。合唱コンクールは終わったので、10 月 10 日にある実力テス

トに向けて全力で悔いのないように、自分を追い込んでいきたいと思います。目標の３つを全て達成することが

できてよかったです。                                 （内村さん） 

 

今年の合唱コンクールは１年生の時や２年生の時と、比べ物にならないくらい、みんなのやる気がありました。

そう思った理由は１、２年生の時には絶対いた、練習に不真面目な人が全然いなかったことと、進んで合唱コン

の練習をしようと呼びかける人がいたということです。１、２年の時は頑張って声をかけ、練習を始めても、不真

面目な人がいたというのに、今年は最後ということもあってか、呼びかけは多くても数回でみんな練習をする場

所に動き、準備をしていました。今年の合唱コンクールは今までの中で一番楽しく、そして盛り上がった合唱コ

ンだと思います。                                   （織田さん） 

 

今回の合唱コンクールでは、目標を全て達成することできましたし、改めて３年生の仲の良さを感じることが

できました。「練習でも全力で歌う」という目標は、毎日することができました。みんな指揮の人が「歌うよ」と

言うとすぐに気持ちを切り替えて集中することができました。最後まで笑顔で全力で歌うことができたし、金賞

も取ることができました。私は１年生と２年生の合唱で感動して、涙が溢れそうだったから自分たちの合唱でも

すぐ泣いちゃうかもと思ったけど、案外そういうことはなく、ずっと笑って歌うことはできました。３年生の合

唱が始まる前の休憩で、円陣を組んだけど、それがすごく楽しかったです!!本番は緊張もあってか少しテンポが

早くなってしまったけど、３－１らしい合唱ができたと思います。惜しくも１点差で最優秀賞は取れなくて、と

ても悔しかったけど、みんな全力で最後まで頑張っていたので良かったです。最高の思い出になりました。       

（川畑さん） 

 

１、２年生の頃は本番１週間前くらいにやる気になっていたのですが、今年はなぜか最初から最後まで楽しく、

真剣に練習ができ、逆に練習をしたいとまでなっていました。本番では緊張していましたが、指揮者を見ていた

ら強張った表情が自然と笑顔になり、リラックスして大きい歌で歌えました。２年生が歌い終わり、15 分休憩の

時間、３年生で円陣を組み、全体の士気が高まり、１組、２組、どちらも素晴らしい歌で会場にいる人に感動を与

えられたかなと思います。結果で言うと、最優秀賞は取れませんでしたが、クラス・学年が１つになったと思いま

す。連合音楽会では今まで敵だった２組と協力して、いい思い出を作りたいと思いました。最後の合唱コンクー

ル、楽しかったです。                                 （横山さん） 


